

Reitturnier in Waiblingen vom 30.07.2015 bis 02.08.2015

Karen Pfeiffer zeigte in anspruchsvollen Dressurprüfungen mit verschiedenen Pferden ihr Können. In der Dressurpferdeprüfung Klasse M stellte sie „Querubin“ vor. Die Wertungsrichter gaben dem Paar die Note 7,0 und damit den 7. Platz. Mit „Ars Poetica“ belegte sie in der Dressurprüfung Klasse M\* den 5. Platz. „Joop“ zeigte die Lektionen der Dressur Klasse M\*\* und wurde mit dem 10. Platz belohnt. Die Dressurlektionen der Klasse S\* absolvierte Karen Pfeiffer mit „Rico“. Das eingespielte Team nahm die Glückwünsche für den 9. Platz in Empfang. Herzlichen Glückwunsch.